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Sehr geehrter Herr Ministerpräsident Kretschmer, 
 

 

mein Name ist Klaus Kobelt, neben meiner beruflichen Tätigkeit bin ich ehrenamtlicher 

Landesverbandsvorsitzender unseres Verbandes Wohneigentum Sachsen e.V., ehemals Deutscher 

Siedlerbund Sachsen e.V. 

 
Mit unserer Geschäftsstelle in Leipzig, betreuen wir 78 Vereine sachsenweit mit insgesamt 6.000 

Mitgliedern. 

 

Unsere Mitglieder sind Besitzer von Eigenheimen, Wohnungen oder Wochenendgrundstücken. 

 

Durch unsere Vereine werden jährlich ca. 600 Veranstaltungen in den Wohnzentren Sachsens 

organisiert. Dazu zählen Kinderfeste, Seniorenfeiern, Familienfeiern, Kinderzeltlager, Orts- und 

Sommerfeste, Sport-, Turn- und zahlreiche Lagerfeuerveranstaltungen und vieles mehr.  

 

Zahlreiche Vereine (Örtliche Gemeinschaften) unterhalten Siedlerheime mit und ohne 
gastronomische Versorgung.  

Die verpachteten Gastwirtschaften kümmern sich eigenverantwortlich um die zur Verfügung 

gestellten staatlichen Unterstützungen. 

 

Vereine, mit einem Siedlerheim, gleich mit oder ohne gastronomische Versorgung, die Pacht an die 

Kommunen entrichten müssen, haben erhebliche Schwierigkeiten die Angelegenheit finanziell zu 

stemmen. 

 

Diese Vereine erleiden finanzielle Verluste durch wegfallende Familienfeiern, Osterfeste, Kinder- und 

Sommerfeste, zahlreiche angemeldete Lagerfeuer und viele Zusammenkünfte mehr. 
Die Einnahmen werden aber benötigt, für die Begleichung von Pacht, Strom-, Gas- und 

Wasserrechnungen. 

 

Einige Vereine denken bereits über die Aufgabe derartiger Einrichtungen nach. Es wäre schade, wenn 

solche, nicht nur von unseren Mitgliedern genutzte Einrichtungen für gesellige Zusammenkünfte 

unserer Bürger nach der Corona Krise nicht mehr existieren würden. 

 

 

 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

Hier sehen wir u.a. unsere gesellschaftliche Verantwortung mit Ihnen, unseren Politikern und speziell 

mit unsrem Ministerpräsidenten, Ihnen Herr Kretschmer, für die Erhaltung dieser zentralen 
Treffpunkte in vielen Siedlungen in Kontakt zu treten. 

 

Wir, der Vorstand unseres Verbandes möchten Sie höflichst bitten uns in dieser Angelegenheit zu 

unterstützen.  

 

Eine finanzielle Unterstützung in diesen speziellen Fällen würde dazu beitragen, dass die Bürger 

unseres Freistaates gerade in diesen komplizierten Zeiten, weiteres wachsendes Vertrauen in die 

Politik Ihrer Regierung setzen. Gerade derartige Situationen führen nach unserer Überzeugung zum 

Zusammenhalt in unserer Gesellschaft. 

 
Sehr geehrter Herr Ministerpräsident, hoffnungsvoll sehen wir Ihrer Antwort entgegen. 

Eine Unterstützung festigt mit Sicherheit unser beiderseitiges, gesellschaftliches Ansehen. 

   

 

 

 

Verbandsgrüße aus Leipzig 

 

 

 
 

 

Klaus Kobelt    Bernd Stiegler    Dr. Manfred Hartung 

Landesverbandsvorsitzender  Stellv. Landesverbandsvorsitzender Schatzmeister 

          


